

Organisation de l'Unité Africaine Le Secrétaire Général

Ref. CAB/GM/69/25.91 Addis-Abéba, le 12 Novembre 1991.

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de me référer à la question de l'élection du nouveau Secrétaire Général de l'Organisation des Nations Unies dont le processus a atteint une phase décisive. En évoquant cette question, j'ai à l'esprit le rôle important que joue votre pays dans la conduite de ce processus électoral en tant que membre permanent du Conseil de Sécurité.

Comme vous le savez, l'Afrique a exprimé son fervent désir de voir un africain élu à ce poste. En exprimant ce désir, les Etats africains étaient conscients du fait qu'aucun africain n'a eu, jusqu'à présent, l'honneur de servir les Nations Unies à ce niveau de responsabilité. Leur désir était également fondé sur leur conviction que l'Afrique dispose de personnes compétentes et qualifiées pour ce poste. Ce sont, au demeurant, ces deux considérations qui ont amené les Chefs d'Etat et de Gouvernement, réunis à Abuja, à l'occasion du vingt-septième Sommet, d'appeler à l'élection d'un africain au poste de Secrétaire Général de l'Organisation des Nations Unies et de solliciter l'appui de la communauté internationale à cet égard.

C'est ainsi qu'une liste de candidats africains qualifiés a été soumise au Conseil de Sécurité des Nations Unies. Ces candidats offrent tous l'avantage d'une expérience importante tant au niveau national qu'international. Ils sont tous qualifiés pour servir les Nations Unies à un moment où le rôle de l'Organisation devient particulièrement crucial.



Organisation de l'Unité Africaine Le Secrétaire Général

CAB/GM/69/25.91 Page 2

Je me permets donc, Monsieur le Président, d'en appeler à vous personnellement pour que la France continue à apporter son appui à la candidature de l'Afrique. En m'adressant à vous, j'exprime les sentiments et les aspirations de tous les Etats membres de l'OUA qui s'attendent à l'élection d'un africain au poste de Secrétaire Général de l'ONU. En faisant cet appel, il me plaît de rendre hommage à votre engagement personnel vis-à-vis de notre continent ainsi qu'aux relations traditionnelles d'amitié et de coopération qui lient la France à l'Afrique et qui honorent et singularisent votre grand pays. Je suis, en outre, encouragé par la position de soutien aux candidats africains déjà exprimée par la France.

Je vous prie d'accepter, Monsieur le Président, les assurances de ma parfaite considération et de ma très haute estime.

SALIM AHMED SALIM

Son Excellence
Monsieur **François MITTERAND**Président de la République Française **PARIS**